

**Betreff:**

Umgestaltung der Grünflächen in der Adolfsallee

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, erstens zu prüfen, ob zur besseren Sonnenbescheinung der Grünflächen innerhalb der Kastanienreihen in der Adolfsallee ein stärkerer Rückschnitt der Kastanien möglich ist. Sollte dies nicht möglich sein, fordert der Ortsbeirat den Magistrat auf, ein Grünflächenkonzept für die Adolfsallee vorzulegen, das eine stärkere Begrünung der Bereiche innerhalb der beiden Kastanienreihen ermöglicht.

**Begründung:**

Mit Schreiben vom 17. März 2014 teilte der Magistrat der Stadt Wiesbaden mit, dass sich der in den 70er Jahren gewählte Baumabstand für die Kastanien in der Adolfsallee aus heutiger Sicht als deutlich zu dicht erwiesen hätte. Dadurch sei eine Begrünung der Flächen innerhalb der Kastanienreihen unmöglich, da zu wenig Sonnenlicht durch die dichten Baumkronen dringen würde. Aufgrund der denkmalgeschützten Adolfsallee sei jedoch der Baumbestand zu erhalten. Lediglich ein neues Begrünungskonzept könnte dem derzeitigen Missstand abhelfen.

Wiesbaden, 06.06.2014